

Holz-Eventbauten für Formula-E-Rennen

Zürich, CH



Projektdaten

Bauherrschaft	Swiss E-Prix Operations AG
Architektur	Blumer-Lehmann AG
Projektart	Eventbau, Temporärbau
Bauweise	Holzelementbau
Leistungen	Holzbau
Ausführung	2018
Ort	Zürich
Land	Schweiz

Eventbauten für Formula-E: Nachhaltigkeit liegt gut im Rennen

Ein Event, der nicht nur Jung und Alt zu begeistern vermag, sondern auch ökologisch sämtliche Bedürfnisse abdeckt. Neben den elektrisch betriebenen Formel-E-Rennboliden setzte die Veranstaltung auf eine zweistöckige Boxengasse, ein Restaurant, eine Lounge sowie eine Dachterrasse aus Holz. Auch die Rennboxen wurden aus dem nachhaltigen Rohstoff produziert. Somit passte sich der Grundgedanke, eine möglichst CO₂-neutrale Ökobilanz zu halten, perfekt zu unseren Kernwerten.

Direkter Kontakt



Daniel Bucher

Leiter Verkauf International | Holzbau |
Free Form

T +41 71 388 52 51

daniel.bucher@blumer-lehmann.com

Holz-Eventbauten für Formula-E-Rennen

Zürich, CH



Aufbau temporäre Boxengasse



Montage Holzbau in Rekordzeit



Genau getaktete Abläufe auf der Baustelle

Boxengasse in Betrieb